
ＯＬＩＳ-東北大学理学研究科保険フォーラムアンケート集計

日時：2014年11月1日(土)　13：30～17:30
場所：東北大学理学部数理科学記念館（川井ホール）
参加者：42名

■　アンケート集計（回収総数　27）

学部学生 16
大学院生 4
卒業生 0

5
2

学科 1年 2年 3年 4年 大学院1年 大学院2年

数学 3 5 6 2 3 0
物理 0 0 0 0 0 1

■　この行事を何で知ったか

1．掲示(ポスター) 13
2．大学のホームページ 0
3．大学の授業で先生から聞いた 12
4．ＯＬＩＳのホームページ 0
5．友人から聞いた 3
6．その他 1

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 10
女性のキャリアパスに興味があった 0
アクチュアリー資格と仕事に興味があった 18
保険/金融業界を目指している 7
講師の話が聞きたかった 6
卒業生の話が聞きたかった 3
先生に勧められた 8
友人に誘われた 1
その他 0

東北大学

その他
その他大学



■　プログラムの満足度

A B C
講演① 21 5 0
講演② 24 1 0
講演③ 19 6 0
全体 23 0 0

講演①
・アクチュアリーが実際に何をしているのかが分かった。
・業務のわかりやすい説明でした。
・もう少しゆっくり話してほしい。
・とても厳しい世界だと感じたが、やりがいもあるのだと思った。
・アクチュアリーの人手不足の理由はわかったので、対策を教えてほしい。
・全体像がよく分かった。

講演②
・外資の様子が興味深いです。
・話のつかみは抜群だったが、アクチュアリーの話が専門的すぎる。
　アクチュアリー資格が生きる業務内容ならわかりやすい。
　奥さんを大切にします。
・普段あまり考えないようなことについて、具体的なイメージが持てた。
・アクチュアリーに関する仕事に、性差なくかかわることが必要だと思う。
・新たな視点が得られました。興味深かったです。

講演③
・試験勉強の具体例がありがたかった。
・丁寧な指導でした。
・赤文字だけを表示して、講義ができればより良いと思う。
・スケジュールや情報収集が甘かったと思うので気をつけたいと思った。
・試験勉強に関する内容が新鮮であり、わかりやすかった。

全体評価
・資格勉強のモチベーションとなりました。
・話を聞いているだけだと、どうもアクチュアリーが雲の上の存在のように
　思えてしまう。１日9-20時で働いているとのことだが、その内訳がどう
　なっているのかが気になった。
・現職の保険関連の人々の意見を聞くことができて良かった。
・現場で活躍されている方、同志の方々と会えて新鮮でした。



■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

1. セミナー形式 9
フォーラム全種 6

2．フォーラム パネルディスカッション 2
ワークショップ 2

3．講演 13

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

1．保険の基礎 13
2．保険会社/業界の概要 9
3．金融一般 11
4．アクチュアリー資格 8
5．保険業界へのスキルパス 10
6．その他 0

■　意見・感想
・とても参考になりました。
・とても分かりやすい講演でした。
・アクチュアリーを目指す者として、大変モチベーションとなりました。
・とてもためになり、アクチュアリーになることの意欲がわいた。
・マクロ経済観点のお話も強調されてよいかと思いました。
・視野が広がり、貴重な機会となった。
・たくさん貴重な話を聞くことができたので、どうにかこの世界に入り込んで
　いけるように勉強していきたい。
・内容がわかりやすく、また新鮮な事柄が多かったので、フォーラムの内容
　に大満足でした。
　一方、内容が優れているのもかかわらず参加者が少なかったので、より
　広く保険に興味をもってもらうことを工夫すれば、より良いフォーラムに
　なると思います。
・普段中々無い機会なので、とても参考になりました。
　本当にありがとうございました。


